

**Presseinformation**

7. Mai 2024

**Christian Schäfer**

Konzernpressesprecher

**Provinzial Versicherung AG**

Provinzialplatz 1

40591 Düsseldorf

Tel. 0251 219-3644

christian.schaefer@provinzial.de

## **Provinzial spendet 30 Laptops an Stiftung Haus Hall**

**Münster/Gescher. Betreute der Stiftung Haus Hall werden von 30 Laptops profitieren, die die Provinzial Versicherung gespendet hat. Die Modelle werden im Unternehmen nicht mehr eingesetzt, sodass sich die Provinzial entschied, die Geräte zu spenden. Vor Ort übergab Peter Thiery von der Provinzial Geschäftsstelle Christian Flenker aus Gescher die Laptops an Haus Hall.**

Zunächst werden dem Wohnerrat und dem Werkstattrat Laptops zur Verfügung gestellt. Langfristig sollen noch weitere Bereiche der Stiftung an die Nutzung der Laptops herangeführt werden. „Uns ist wichtig, dass möglichst viele Menschen davon profitieren, sie andererseits aber nicht überfordert werden. Viele Bewohnerinnen und Bewohner nutzen bereits digitale Medien und sollen darin weiter unterstützt werden“, sagt Michael Bessler, Abteilungsleiter IT der Stiftung Haus Hall.

Auch in der Freizeitgestaltung und auf Reisen sollen die Laptops zum Einsatz kommen, erläutert Sebastian Brück, Mitarbeiter der Freizeit-Abteilung Treffpunkt Mensch: Die Geräte ermöglichen manchen Betreuten eine Nutzung im kreativen Bereich. Und wir planen, unseren Reisegruppen einen Laptop mitzugeben, damit vor Ort aktuelle Veranstaltungsdetails eingesehen, Tickets reserviert oder Fotos gespeichert werden können“.

Peter Thiery, Vertriebsleiter in der Provinzial Geschäftsstelle Christian Flenker hat die Spende vor Ort begleitet und verbindet bis heute viele schöne Erinnerungen mit der Stiftung und dem dazugehörigen Gelände: „Ich freue mich, dass wir als Provinzial mit solchen Aktionen in den Regionen helfen. Haus Hall gehört mit den Menschen, die hier wohnen, einfach zu Gescher dazu. Ich kenne die weitläufige Anlage schon als ich noch selbst ein Jugendlicher war und komme mittlerweile mit meinen eigenen Kindern her. Insgesamt ist es ein tolles Miteinander“.

### **Über die Stiftung Haus Hall**

*Die Stiftung Haus Hall ist der Caritas angegliedert und betreibt im westlichen Münsterland und im nördlichen Ruhrgebiet Einrichtungen und Dienste für Menschen mit Behinderung und für Senioren. Etwa 2.400 Mitarbeitende begleiten, betreuen und pflegen insgesamt gut 3.000 Menschen. „Wir versuchen jeden Tag, uns gegenseitig so anzunehmen, wie wir sind. Und wenn es uns heute nicht gelingt, versuchen wir es morgen wieder“, heißt es im Leitbild.*

**Presseinformation**

7. Mai 2024

**Bildzeile:** Die Spendenübergabe der 30 Laptops fand natürlich vor dem IT-Gebäude der Stiftung Haus Hall statt. V.l.n.r.: Michael Bessler, Abteilungsleiter IT der Stiftung Haus Hall, Bewohner Mario Krause, Peter Thiery, Vertriebsleiter bei der Provinzial Agentur Christian Flenker in Gescher und Sebastian Brück, Mitarbeiter der Abteilung Treffpunkt Mensch.

**Foto:** Honorarfrei